



Lardy
IMMOBILIER

8 Pièces

320 m²

Réf. 14795803

3 300 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle maison construite en 2014 bénéficiant d'une magnifique vue ouverte. A découvrir plus de 300m² de surface habitable env. bâti sur une belle parcelle de terrain paysager avec piscine. Au total 6 chambres: un espace suite parentale + 4 chambres + une chambre invités. Grand bureau lumineux et spacieuse salle de cinéma. Des aménagements supplémentaires sont encore possible. Nombreux stationnements et parking couvert. Au calme absolu, sans aucun vis à vis, située à une dizaine de minutes de la plage de Saint-Cyr et des commerces, je vous invite à prendre contact pour en connaître ...

Very beautiful house built in 2014 benefiting from a magnificent open view. To discover more than 300m² of living space approx. built on a beautiful plot of landscaped land with swimming pool. In total 6 bedrooms: a master suite area, 4 bedrooms, a guest bedroom. Large bright office and spacious cinema room. Additional arrangements are still possible. Numerous parking lots and covered parking. In absolute calm, not overlooked, located about ten minutes from Saint-Cyr beach and shops, I invite you to get in touch to find out more about this splendid house. The presentation price includes ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com